

Fitch sube calificación de Centro

Ariel Méndez
EL ECONOMISTA

FITCH RATINGS mejoró la calificación a “A-(mex)” desde “BBB+(mex)” con perspectiva Positiva a la calidad crediticia del municipio de Centro, Tabasco. La perspectiva crediticia es Estable.

El municipio refleja la fortaleza en dos factores de riesgo crediticio, donde resaltan la deuda, liquidez y otros pasivos, con un nivel de apalancamiento bajo, explica la calificadora mediante un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Ante el adverso entorno económico en el sector petrolero, se puede destacar una base económica amplia, diversa y estable, sumado a una baja concentración en contribuyentes, y en el grado de marginación e indicadores de riqueza per cápita adecuada. Lo anterior, indica Fitch, evalúa el factor de economía como fuerte, comparado con las ciudades capital calificadas por la agencia.

Al 30 de junio del 2018, la deuda directa ascendió a 302.9 millones de pesos correspondiente al saldo insoluto del crédito BBVA Bancomer que contrató en el 2015 y cuya fuente de pago son las participaciones federales, con una vigencia de 10 años y tasa de interés TIIE más sobretasa de 0.69 por ciento.

“Al 31 de diciembre del 2017, el pasivo circulante sumó 352.0 millones de pesos, mientras que los recursos disponibles para hacerles frente representaron 1.4 veces esta cifra (...) De igual forma, el saldo en caja fue de 496.0 millones, equivalente a 15.8% de los ingresos totales, así como rotación baja del pasivo circulante en términos de días del gasto primario”, explica la calificadora.

Su dinamismo económico está vinculado fuertemente al sector petrolero, el cual presenta una tendencia negativa que ha impactado en el desempeño financiero de Centro.

Durante el ejercicio 2017, los ingresos propios de Centro totalizaron 580.4 millones de pesos, es decir, crecieron 15.5% con respecto al 2016. Lo anterior derivó de un crecimiento en la recaudación de Derechos por 45.8 por ciento.

Por otro lado, las participaciones federales registraron una disminución nominal de 2.9 por ciento. En este sentido, los ingresos fiscales ordinarios ascendieron a 2,205.0 millones de pesos y su crecimiento anual fue de 3.5% en términos nominales.